

## Nota de Prensa

# La Escuela de Organización Industrial (EOI) se incorpora a FUNDIBEQ

**Madrid, 1 de julio de 2025.-** La Escuela de Organización Industrial (EOI), entidad vinculada al Ministerio de Industria y Turismo del Gobierno de España, se incorpora como miembro del Patronato de la Fundación Iberoamericana para la Gestión de la Calidad (FUNDIBEQ).

El Patronato de FUNDIBEQ está compuesto por nueve destacadas organizaciones del ámbito iberoamericano: El Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública del Gobierno de España; el Ministerio de Administración Pública del Gobierno de República Dominicana; el Ayuntamiento de Alcobendas; AENOR; Iberia; Grupo Santander; la Asociación Española de Normalización, UNE; Garantías Comunitarias y ahora la EOI. El Presidente del Patronato es Rafael García Meiro, CEO de AENOR; mientras que la Dirección General de la Fundación está a cargo de Juan Luis Martín Cuesta.

Para el Presidente del Patronato, “la incorporación de EOI es una gran noticia en dos sentidos; por una parte, demuestra que FUNDIBEQ es una organización viva, con nuevas organizaciones que encuentran un alto valor en su trabajo. Por otra, EOI es un referente en formación por cuyas aulas han pasado numerosos profesionales del ámbito iberoamericano, que ahora podrán sentir más cerca a FUNDIBEQ”.

José Bayón López, Director General de la EOI, ha expresado: “Nuestra satisfacción por formar parte del Patronato de FUNDIBEQ, con quien compartimos muchos objetivos en el impulso de la industria y la economía española e iberoamericana, mediante la extensión y el reconocimiento de buenas prácticas”.

FUNDIBEQ es una Fundación independiente y abierta, creada en 1998, compuesta por organizaciones públicas y privadas, que contribuye a mejorar la competitividad e imagen del tejido económico y social de la comunidad iberoamericana. Promueve desde un ámbito internacional, el movimiento iberoamericano de difusión de la cultura de la Excelencia en la Gestión en las organizaciones de Iberoamérica, contribuyendo a difundir el prestigio de estas en el mundo. De entre sus líneas de trabajo, la más notoria es el Premio Iberoamericano de la Calidad, proyecto adscrito a la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno.

La EOI fue la primera escuela de negocios de España y una de las primeras de Europa. Es altamente conocida y valorada por sus programas de administración de empresas y sostenibilidad energética y medioambiental, definiendo el conjunto de los programas impartidos como «enseñanzas de liderazgo en la gestión empresarial».